

Anerkannte Bildungspartner der Wirtschaft

Berufsschulzentrum Radolfzell, Radolfzell und ILE-Bodensee e.V., Stockach

Die Bildungspartner engagieren sich in vorbildlicher Weise für eine umfassende Berufsorientierung von Schülerinnen und Schülern in der Wirtschaftsregion Hochrhein-Bodensee.



Konstanz, 5. Oktober 2017

Thomas Conrady Präsident

IHK Hochrhein-Bodensee

Oudier Clan

Prof. Dr. Claudius Marx Hauptgeschäftsführer IHK Hochrhein-Bodensee





Handwerkskammer Konstanz



Handwerkskammer Freiburg









Staatliches Schulamt Lörrach



Staatliches Schulamt Konstanz